

lions). Bien que les intérêts britanniques en Alberta englobent l'assurance, l'immobilier, la construction, la consultation et la fabrication, les investissements se concentrent dans le secteur du pétrole et du gaz. La British Petroleum mène toujours des activités d'exploration au Canada, et y compte plusieurs filiales. Au nombre des autres sociétés britanniques ayant des intérêts dans ce secteur, mentionnons l'Ultramar et la London and Scottish Marine Oil Company. Cette dernière est devenue active au Canada après s'être portée acquéreur d'une partie des intérêts étrangers de la Dome Petroleum. La Ranger Oil, la Canadian Superior Oil Limited et la Bow Valley Industries Ltd viennent en tête de liste des sociétés albertaines qui ont établi des filiales au Royaume-Uni pour entreprendre des activités d'exploration pétrolière et gazière dans ce pays. La société Pétro-Canada participe également, avec la British Petroleum, à une coentreprise liée à des activités d'exploration au large de la côte chinoise.